Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Piéces
Superficie 144 m2
Référence 356
Prix 750 000 €

La Mole
Maison a vendre (83310
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Maisons &
APPARTEMENTS

L'agence stéphanie glo, vous propose cette charmante villa de 145 m2 avec piscine
entre le golfe de saint-tropez et bormes-les -mimosas, au coeur du village de la
Mole. Implanté sur un grand terrain de 2 521 M2, cette villa vous offrira de belles
prestations, avec des matériaux authentique. Trés lumineuse et de nombreux
espaces extérieur pour profiter pleinement des beaux jours. De plain-pied, elle se
compose d'un hall d'entré avec w. C individuel, d'une cuisine équipé ouvrant sur
une terrasse exposé sud/ouest, d'un grand séjour / salle @ manger traversant avec

poéle a bois, 3 chambres dont 2 ...

Stéphanie glo real estate offers this charming villa of 145 m? (1.560 sq ft) with a
swimming pool. It is located between the golfe de saint-tropez and
bormes-les-mimosas, in the heart of the village of la Mdle. Established on a large
plot of 2.5621 m2 ( 27.135 sq fi), this villa will offer you beautiful benefits, with
authentic materials and very bright and large outdoor spaces to enjoy the lovely
days. On single-storey, it is composed of an entrance hall with individual toilet, a
kitchen opening onto a terrace facing south/ west, a large crossing living

room/dining room with a woodburning ...

AGENCE STEPHANIE GLO
14 rue du 8 mai 1945 - 83310 COGOLIN
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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